

Ressort: Auto/Motor

Opel verkaufte 2013 über eine Million Fahrzeuge

Rüsselsheim, 14.01.2014, 15:20 Uhr

GDN - Der Autobauer Opel hat im zurückliegenden Jahr über eine Million Fahrzeuge verkauft. Der Rüsselsheimer Hersteller habe in einem schwierigen Marktumfeld 1,064 Millionen Fahrzeuge verkaufen können, teilte Opel am Dienstag mit.

Die Marke habe demnach erstmals seit 14 Jahren wieder beim Marktanteil zulegen können und zusammen mit der britischen Schwester Vauxhall einen Anteil am europäischen Gesamtfahrzeugmarkt von 5,61 Prozent erzielt. Im Vorjahr waren es noch 5,59 Prozent. "Vor allem unsere neuen Autos wie Adam, Cascada und Mokka haben dazu beigetragen, dass wir uns trotz des schwierigen Marktumfelds steigerten. So haben wir für den Adam bereits 62.000 und für den Mokka sogar 177.000 Bestellungen erhalten", sagte Opel-Vertriebsvorstand Peter Christian Küsspert.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-28384/opel-verkaufte-2013-ueber-eine-million-fahrzeuge.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com